

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini dengan jumlah data 32 dan dengan tingkat signifikansi 5% menunjukkan bahwa nilai t-hitung sebesar 0,631255 sedangkan nilai t-tabel sebesar 1,6939. Maka tidak terdapat pengaruh signifikan antara variabel jumlah wisatawan terhadap pajak daerah, dikarenakan nilai t-hitung < t-table ( $0,631255 < 1,6939$ ). Sehingga tidak terdapat pengaruh antara variabel X terhadap Y, atau dengan kata lain  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak. Artinya jumlah wisatawan tidak berpengaruh positif secara signifikan terhadap pajak daerah. Besar pengaruh jumlah wisatawan terhadap pajak daerah Kabupaten/Kota di Provinsi Banten dengan nilai *R-Squared* sebesar 0.019181 hal ini menunjukkan bahwa presentasi besarnya kemampuan variable dependen sebesar 1,92% dan

sisanya dipengaruhi oleh variable lain. Sedangkan sisanya sebesar 98,08% (100-1,92) di tentukan oleh faktor lain di luar model yang tidak terdeteksi dalam penelitian ini

## **B. Saran**

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari peneliti yang telah dilakukan antara lain:

### **1. Bagi Pemerintah**

Pemerintah diharapkan untuk meningkatkan lagi pembangunan objek wisata agar kenyamanan pengunjung terjamin sehingga diharapkan semakin banyak pengunjung yang datang ke tempat wisata yang ada di Provinsi Banten, sehingga dapat meningkatkan pendapatan pada sektor pariwisata yang berdampak pada pendapatan asli daerah melalui pajak daerah.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Karena keterbatasan waktu dan kemampuan penyusun dalam penelitian ini hanya menggunakan sampel yang sedikit. Maka untuk itu peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperpanjang waktu dan menggunakan banyak variabel

lainnya yang mempengaruhi Pajak Daerah bukan hanya Jumlah Wisatawan saja sehingga dapat memberikan hasil yang lebih akurat.

### 3. Bagi Akademik

Untuk para akademisi, hal ini diharapkan menjadi masukan dimana perlu dikaji kembali pengaruh variabel lainnya yang dapat mempengaruhi Hasil jumlah wisatawan terhadap pajak daerah kabupaten/Kota di Provinsi Banten